

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Le groupe RATP devient « Supporteur officiel » des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.

Mardi 5 septembre 2023

Jean Castex, Président-directeur général du groupe RATP et Tony Estanguet, Président du Comité d'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 ont signé un contrat de partenariat permettant au groupe RATP de devenir Supporteur officiel du plus grand événement sportif international.

Dans le cadre de ce partenariat, le groupe RATP, opérateur majeur de transports public et partenaire historique des grands événements sportifs français, accompagnera le comité d'organisation de Paris 2024, en lien avec Île-de-France Mobilités, dans son objectif ambitieux d'amener les spectateurs à effectuer 100 % de leurs déplacements en transports en commun.

Que ce soit à travers son implantation historique en Île-de-France ou son savoir-faire reconnu en matière de transport, d'expérience voyageurs et de gestion des infrastructures, le groupe RATP mettra toute son énergie à faire rayonner Paris et la France pour ce rendez-vous exceptionnel.

Le groupe RATP, 100 % mobilisé pour accompagner les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024

Afin d'offrir des solutions de mobilité à la hauteur de l'évènement et de répondre aux objectifs climatiques et environnementaux fixés par Paris 2024, le groupe RATP, pour le compte d'Île-de-France Mobilités, assurera le transport de millions de spectateurs vers les différents sites de compétition mais également les lieux de célébration (Clubs Paris 2024, club France...) durant les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Une attention spéciale sera portée aux voyageurs en situation de handicap sur le réseau RATP.

Plus de 19 000 agents RATP seront mobilisés chaque jour sur le réseau, pour transporter, accueillir, informer et orienter les visiteurs attendus dans les gares et stations du réseau RATP. Parmi eux, 2 000 volontaires viendront compléter le dispositif d'accueil dans nos espaces. La RATP mène actuellement un plan de recrutement ambitieux pour préparer cette échéance.

Une signalétique unique dédiée aux Jeux Olympiques et Paralympiques ainsi que de nombreuses animations seront mises en place dans les gares et stations pour accompagner sur le réseau les spectateurs venus du monde entier.

Dans le cadre de son partenariat, le groupe RATP fournira également, à la demande de l'organisateur Paris 2024, des prestations de transport à la demande comprenant 3 types de véhicules (autocar, minibus, microbus).

Être partenaire des Jeux Olympiques et Paralympiques est une grande fierté pour tous les collaborateurs du groupe RATP, qui partagent dans leur ADN d'entreprise publique les valeurs du collectif et du dépassement de soi.

Le groupe RATP engagé historiquement en faveur du sport

En devenant supporteur officiel des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, le groupe RATP poursuit son engagement en faveur du sport et met à profit son expérience dans l'accompagnement des plus grands événements sportifs de ces dernières décennies, avec la contribution aux plans de transport de la Coupe du Monde de Football 1998, des Championnats du Monde d'Athlétisme 2003, du Mondial de Handball Féminin 2007 ou encore de l'Euro de football 2016.

Ce partenariat s'inscrit également dans le soutien du Groupe aux athlètes de haut niveau. En effet, l'entreprise accompagne, depuis 1982, de nombreux athlètes grâce à son dispositif « Athlètes de Haut Niveau ». **Aujourd'hui, la RATP soutient 6 athlètes français qui auront pour ambition de faire briller la France lors des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.**

Enfin, à travers son programme « Tous athlètes de la ville », la RATP sensibilise et mobilise les voyageurs franciliens aux enjeux et bienfaits de la pratique sport en proposant régulièrement des challenges et activités sportives sur son réseau.

« Engagé en faveur du sport et des grands événements depuis de nombreuses années le groupe RATP est très fier de devenir « supporteur officiel » des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 ! Notre Groupe s'apprête à vivre une année exceptionnelle de mobilisation, pour répondre avec succès aux nombreux défis des transports en commun pendant les Jeux. Notre engagement est total et collectif pour garantir la meilleure expérience voyageurs et transporter les millions de spectateurs qui se donneront rendez-vous à Paris pour vibrer au rythme des plus beaux exploits. Enfin, cet événement mondial sera synonyme d'héritage pour les Franciliens qui vont notamment bénéficier du prolongement de la ligne 14 à Saint-Denis Pleyel et Aéroport d'Orly. »

Jean Castex

Président – directeur général du groupe RATP

« Je suis heureux que ce partenariat puisse ainsi concrétiser la qualité du travail mené entre Paris 2024 et le Groupe RATP, en lien avec Ile-de-France Mobilités, pour porter au plus haut les ambitions de qualité de l'expérience des spectateurs et d'excellence environnementale pour l'événement exceptionnel que constituent les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024. L'ancrage dans les territoires et les travaux réalisés dans la perspective des Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024 constitueront un héritage durable en matière d'infrastructures et de services de transports en commun, au service des voyageurs des réseaux franciliens. »

Tony Estanguet

Président de Paris 2024

A propos du groupe RATP

Avec 16 millions de voyages chaque jour dans le monde, le groupe RATP compte parmi les leaders mondiaux du transport urbain. Implanté dans 16 pays et sur 5 continents à travers sa filiale RATP Dev, le Groupe exploite au quotidien 8 modes de transport (métro, bus urbains et interurbains, tramway, ferroviaire, sightseeing, câble, navette maritime, transport à la demande). En Île-de-France, la RATP exploite depuis plus de 70 ans l'un des réseaux multimodaux les plus denses au monde. À travers ses 71 000 collaborateurs, le groupe RATP conçoit, met en œuvre et fait vivre au quotidien des solutions de mobilité et des services innovants pour une ville durable et plus humaine.

Engagé sur le terrain du sport, l'entreprise se positionne aujourd'hui comme un acteur important du monde sportif en France et fonde sa légitimité sur son patrimoine historique et sur ses contributions techniques à l'organisation des grands événements sportifs mondiaux. @RATPGroup

A propos de Paris 2024

Le Comité d'Organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024 a pour mission, dans le respect du contrat de ville hôte signé entre le Comité International Olympique (CIO), le Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) et la Ville de Paris, de planifier, d'organiser, de financer et de livrer les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris en 2024.

Les Jeux Olympiques et Paralympiques sont le premier événement sportif au monde avec un impact médiatique incomparable. Ils rassemblent 10 500 athlètes olympiques et 4 350 paralympiques, provenant respectivement de 206 et 182 délégations réparties sur les cinq continents. Ils sont suivis par plus de 13 millions de spectateurs et 4 milliards de téléspectateurs du monde entier à travers plus de 100 000 heures de diffusion TV. Ils constituent, parmi tous les événements mondiaux sportifs, économiques ou culturels, un événement inégalé, dont la puissance démultiplie les impacts.

Contact presse

Agathe Nougé

01 58 78 37 37

servicedepresse@ratp.fr